
Праздничное
заседание

Заседание Общественного 
совета по развитию Славутича, 
которое состоялось 25 ноября, и 
было посвящено юбилейным и 
памятным датам в жизни города 
и его уважаемых жителей. 
Первый вопрос касался отчета о 
работе совета в 2012 году и был 
приурочен ко дню рождения дан
ному органу управления, которо
му исполнилось 16 лет. Один из 
старейших общественных сове
тов в независимой Украине 
достиг своего совершеннолетия. 
Первое заседание общественно
го совета по развитию Славутича 
состоялось 27 ноября 1996 года. 
После принятия повестки дня 
председатель совета Марк 
Готсдинер предоставил слово 
Владимиру Удовиченко, который 
предложил начать заседание с 
чествования заслуженного граж
данина города, который отметил 
свой юбилей, и с поздравления 
коллективу предприятия «Палви», 
которому исполнилось 20 лет

- Я  с  большим удовольствием 
хочу поздравить Виталия 
Горшкова с юбилеем. Это собы 
тие, на мой взгляд, выходит за 
рамки одного человека, потому 
что он -  припятчанин, а с рожде
нием Славутича -  его житель.. 
Сфера его деятельности непо
средственно связана со спортив
ной жизнью города и, уйдя на 
пенсию, он продолжает активную 
общественную работу по воспи
танию у славутчан здорового 
образа жизни, любви к физиче
ской культуре и спорту. Я хочу 
отменить, что и сегодня ты зани
маешься очень полезным и необ
ходимым для жителей города 
делом -  прививаешь подрастаю
щему поколению любовь к шах
матам. Шахматы -  это умение 
мыслить, планировать и прогно
зировать свое решение на шаг- 
другой вперед. Это воспитание 
дает возможность маленьким 
славутчанам стать конкурентны
ми в будущей жизни, Я почув
ствовал проявление уважения к 
Виталию Васильевичу даже из 
разговора с маленьким внуком, 
который тоже занимается в шах
матной школе Горшкова. Я хочу 
низко поклониться тебе за твою 
преданность спорту и любовь к 
славутчанам и молодому поколе
нию!

Владимир Петрович вручил 
Виталию Горшкову многочислен
ные Грамоты и подарки от город
ского совета, облрады и ее пред 
седателя Александра Качного, 
главы Киевской облгосадмини- 
страции Анатолия Присяжнюка.

Под бурные аплодисменты и 
пожелания еще долгого плодот
ворного труда на благо Славутича 
и его жителей, крепкого здоровья 
и удачи мэр вручил Горшкову 
часы от областных организаций.

Еще одна благодарность была 
вручена члену Общественного 
совета, предпринимателю 
Виктору Ивашке в связи с 20-лет
ней годовщиной создания пред
приятия «Палви».

Об итогах работы Общест 
венного совета в 2012 году и того 
положительного результата, 
которого он достиг к своему 
совершеннолетию, газета рас
скажет в ближайших номерах.

Вадим ИВКИН


